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Tramlinien 15 und 25 – Taktverdichtung; Bürgerantrag 
Antrag Nr. 14-20 / B 07140 des Bezirksausschusses des 18. Stadtbezirks vom 19.11.2019

Sehr geehrte Frau Kieweg,

der Bezirksausschuss beantragte am 19.11.2019, dass die Tramlinien 15 und 25 wieder im 
früheren Umfang und Taktung eingesetzt werden.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der 
Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die 
Folgendes mitgeteilt hat:

„Zielsetzung der MVG ist es stets, das Angebot in den Betriebszweigen U-Bahn, Bus und Tram
zuverlässig unseren Fahrgästen zur Verfügung zu stellen.

Das Trambahnangebot insbesondere auf den Linien 15 und 25 zwischen Max-Weber-Platz 
und Großhesseloher Brücke sieht insbesondere während der Hauptverkehrszeiten einen 5-
Minutentakt vor.

Grundsätzlich kommen auf den Linien 15 und 25 ganz überwiegend barrierefreie 
Niederfluhrfahrzeuge zum Einsatz.

Leider konnten im vergangenen Jahr 2019 nicht an allen Tagen die Fahrten auf der Linie 15 
wie geplant realisiert werden.

Grund dafür war die nicht ausreichende Anzahl von Fahrzeugen, die für den Linienbetrieb 
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benötigt wurden. Die Ursachen dafür waren zum einen ein deutlich längerer 
Zulassungsprozess für neue Trambahnfahrzeuge sowie mehrere gleichzeitige umfangreichen 
Reparaturarbeiten an Fahrzeugen der Bestandsflotte.

Seit Dezember 2019 sind erfreulicherweise weitere Neufahrzeuge erfolgreich zugelassen und 
stehen für den Linienbetrieb zur Verfügung, ein Großteil der Reparaturarbeiten ist 
abgeschlossen. Deshalb gehen wir nunmehr davon aus, dass die Linien 15 und 25 vom Max-
Weber-Platz in Richtung Großhesseloher Brücke und Grünwald wieder zuverlässig bedient 
werden können.“

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit dieser Aussage Rechnung getragen ist und die 
Regelmäßigkeit im Takt der beiden Tramlinien so wieder hergestellt wurde.

Ich möchte mich für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
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